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Frage Nummer 3 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Ferdinand 
Mang 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, inwiefern ist die bei Stellungnah-
men der Staatsregierung zu Petitionen im Zusammenhang mit 
dem öffentlich-rechtlichen Rundfunk immer wieder verwendete 
Aussage, „Angebote von ARD, ZDF und Deutschlandradio wer-
den von allen Bevölkerungsgruppen intensiv nachgefragt und 
genießen ein hohes Vertrauen“, von wissenschaftlich fundierten 
Umfragen gedeckt, inwieweit hat sich die Zufriedenheit der Bei-
tragspflichtigen in Bayern in den letzten zehn Jahren entwickelt 
und welche Erhebungen wurden diesbezüglich vonseiten der 
Staatsregierung durchgeführt (bitte die einzelnen Studien und 
Umfragen angeben und die Ergebnisse erläutern)? 

Antwort der Staatskanzlei 

Die Aussage wird u. a. durch die Mainzer Langzeitstudie Medienvertrauen 2022 der 
Universität Mainz belegt. 

 


